



Bei der Staatsmeister-Ehrung in St. Pölten waren die Sportler aus Klosterneuburg und Purkersdorf stark vertreten. Auch die Bobsportler Angel Somov, Christian Smetana und Stefan Withalm vom Team Teigl Purkersdorf wurden von Landesrätin Petra Bohuslav und Tullns Bürgermeister Peter Eisenschenk (v. l.) geehrt. *Fotos: Erich Marschik*



Marc Schilling schwimmt seit Jahren erfolgreich für den Weißen Hof Klosterneuburg.

„Staatsmeister sind Vorbilder im Land“

Staatsmeister-Ehrung | Staatsmeister aus dem Bezirk wurden von Sport-Landesrätin geehrt.

„Unsere Staatsmeister sind nicht nur das sportliche Kapital ihrer Vereine, sondern auch Aushängeschilder Niederösterreichs und damit Vorbilder und Image-träger für das ganze Land“, sagte Sportlandesrätin Petra Bohuslav anlässlich der NÖ Staatsmeister-ehrerung in Tulln. Geehrt wurden dabei rund 180 Einzel- und auch sieben Mannschaftsstaatsmeister aus 37 unterschiedlichen Sportarten. Dank herausragender Leistungen haben sie im

letzten Jahr den begehrten Titel geholt. Dafür wurden sie jetzt vom Sportland NÖ im „Danubium“ vor den Vorhang geholt.

Und Bohuslav hob eines vor dem Ehrungs-Marathon noch hervor: „In ihrer Funktion als Staatsmeister leisten unsere heimischen Titelträger auch einen wesentlichen Beitrag zur Zielerreichung unserer Sportstrategie 2020 – nämlich mehr Menschen zu Sport und zu Bewegung zu bringen.“



Die Rollstuhl-Basketballer der Conveen Sitting Bulls sind Aushängeschild des Weißen Hof. Sie haben bereits ein Abo auf den Staatsmeistertitel.



Motorflug-Ass: Der Klosterneuburger Walter Dworschak (r.) wurde im Präzisionsfliegen Staatsmeister im Team.



Andreas Vevera und Doris Mader (v.l.) sind seit Jahren für den BSV Weißer Hof national und international erfolgreich.



Der Rollstuhl-Rugby-Klub Four Aces tritt ebenfalls für den Weißen Hof Klosterneuburg an und holte den Staatsmeistertitel 2014.